

Département des Egouts: Réq. 36 et 37.

Voirie: Réq. pour 17 numéros de maisons et deux atlas "Goad" Nos 4 et 3.

Voirie: Division Ouest réq. 180 183 184.

Voirie: Division Nord réq. 363, 364, 365.

Voirie: Division Est, réq. 229, 230, 231, 232.

15.—(24164) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet du délai demandé par la Compagnie "F. J. Jago" pour l'exécution du contrat No 4 du "plant" de filtration.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accorder à la Compagnie "F. J. Jago", jusqu'au 1er septembre 1915, pour l'exécution du contrat No 4 du "plant" de filtration.

16.—(23890) Soumis un rapport du Département en Loi, transmettant les informations demandées, par une résolution du Conseil, en date du 18 novembre 1914, en rapport avec les comptes des témoins-experts de la Cité, MM. Beausoleil et Findlay, en rapport avec l'expropriation de la rue Sherbrooke, entre les rues Fullum et Aylwin.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De réitérer le rapport fait au Conseil, en date du 17 novembre 1914.

17.—(15378) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant le règlement du jugement rendu par la Cour Supérieure, au cours du mois d'octobre dernier, dans la cause No 8106, (Dominion Bridge Co. vs La Cité), en payant au demandeur la somme de \$402.50, avec intérêt, à partir du 7 novembre 1913, et au procureur de cette dernière, MM. Brown, Montgomery & McMichael, le montant de leurs frais, savoir: \$169.85.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

18.—(24335) Soumis un rapport du Département en Loi, concernant les droits des Commissaires aux séances du Conseil.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De transmettre copie dudit rapport au Conseil, pour son information.

19.—(24270) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, recommandant la nomination de M. J. O. Bouchard, comme onzième assistant-payeur, en remplacement de M. Demers, décédé, au salaire initial de \$900 par année, à compter du 1er janvier prochain.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

20.—(24336) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant le règlement de la réclamation No 9271 (M. Moïse Lafleur et Mlle Georgie-Anna Lafleur vs La Cité), sur paiement d'une somme de \$1,500, en capital, intérêts et frais.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil, en conséquence.

21.—(23783) Soumis un rapport du Département en Loi, exprimant l'opinion que la requête de certains propriétaires de l'avenue Mont-Royal, au sujet de la répartition qui a été faite du coût de l'expropriation de certains immeubles, pour l'élargissement de cette rue, est mal fondée.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'informer les requérants en conséquence.

22.—(24301) Soumise une communication de MM. Brown, Montgomery & Co., au sujet de la réclamation de la "Montreal Light, Heat & Power Co.", au montant de \$1,479.28, étant pour le déplacement des tuyaux sur la rue Sherbrooke.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Département des Réclamations.

Sewers Department: Req. 36 and 37.

Road Department: Req. for 17 house numbers and 2 Goad Atlas, Nos. 4 and 3.

Road Department: West Division, req. 180, 183, 184.

Road Department: North Division, req. 363, 364, 365.

Road Department: East Division, req. 229, 230, 231, 232.

15.—(24164) Submitted a report from the Law Department, anent the delay asked by the "F. J. Jago Co.", for the carrying out of No. 4 contract, filtration plant.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the time fixed for completing No. 4 contract (filtration plant), awarded to the above Company, be extended to the 1st September 1915.

16.—(23890) Submitted a report from the Law Department, transmitting the information asked for, by a resolution of Council dated the 18th November 1914, in connection with the fees due to the City's expert-witnesses, Messrs. Beausoleil and Findlay, in connection with the expropriation of Sherbrooke street, between Fullum and Aylwin streets.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That a report be made to Council reaffirming the report made on the 17th November 1914.

17.—(15378) Submitted a report from the Law Department, recommending that the judgment of the Superior Court, rendered in October last, in re No. 8106 (Dominion Bridge Co. vs The City), be settled by paying to the Plaintiff the sum of \$402.50, with interest, from the 7th November 1913 and to the latter's attorneys Messrs. Brown, Montgomery & McMichael, the amount of their costs, viz: \$169.85.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

18.—(24335) Submitted a report from the Law Department, anent the rights of the Commissioners at meetings of Council.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That copy of said report be transmitted to Council, for its information.

19.—(24270) Submitted a report from the City Treasurer, recommending that Mr. J. O. Bouchard, be appointed eleventh assistant paymaster, vice Mr. Demers, deceased, at an initial salary of \$900 per annum, from the 1st January next.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be approved.

20.—(24336) Submitted a report from the Law Department, recommending that claim No 9271 (Mr. Moïse Lafleur and Miss Georgianna Lafleur vs The City) be settled by paying to the plaintiffs a sum of \$1,500 in capital, interests and costs.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report and to report to Council accordingly.

21.—(23783) Submitted a report from the Law Department, stating that, in their opinion, the petition made by certain proprietors of Mount Royal avenue, anent the apportionment of the cost of expropriating certain properties for the widening of said street is not well founded.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the petitioners be informed accordingly.

22.—(24301) Submitted a communication from Messrs. Brown, Montgomery & Co., anent a claim from the Montreal Light, Heat & Power Co., amounting to \$1,479.28, for changing the location of pipes on Sherbrooke street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Claims Department.